



*Queridas Hermanas:*

En medio de la noche, en la memoria litúrgica de María Madre de la Iglesia, el 29 de mayo de 2023, a las 00:12 horas, en el Hospital Hyosung de Seúl (Corea) el Maestro Jesús llamó definitivamente a sí a nuestra hermana

**SOR MA. JOSEPHINA – PIL SUN KIM**  
**nacida el 5 de diciembre de 1943 en Chungnam (Corea del Sur).**

La más joven de una numerosa familia no católica, formada por los padres y ocho hijos, 3 hombres y 5 mujeres, fue la primera en recibir el Bautismo. En efecto, pocos días antes de Navidad, el 23 de diciembre de 1963, a la edad de veinte años, Pil Sun en la pila bautismal recibió el nuevo nombre de Giovanna, y selló su camino en la búsqueda de Dios que madurará en la vocación a la vida religiosa entre las Pías Discípulas del Divino Maestro. El 18 de febrero de 1968 ingresó en la Congregación que, desde hacía sólo tres años, había iniciado su presencia y misión en Corea.

Con otras dos postulantes, el 17 de marzo de 1971, fue enviada a Roma para el noviciado al final del cual, el 24 de marzo de 1973, hizo su Profesión Religiosa. Después de pasar unos meses en la comunidad DM de Bolonia (Italia), en la sastrería eclesiástica regresa a su Patria el 28 de noviembre de 1973. El 8 de septiembre de 1980 emite la Profesión Perpetua en Seúl, en la comunidad Divino Maestro.

En la búsqueda sincera de entregarse enteramente al Divino Maestro, se deja formar en la escuela de la Eucaristía, en el misterio celebrado y adorado, poniéndose al servicio de las necesidades de la comunidad y de la misión. Posteriormente regresará a Italia en Roma, para el servicio a los *Souvenir* en El Vaticano y también para participar en el Curso de Formación sobre el Carisma de la Familia Paulina (2006-2007).

En Corea ocupó cargos de gobierno: Consejera regional (1991 - 1994) y superiora local en Seúl y en Masan, en varias ocasiones desde 1991 hasta 2003.

Una hermana precisa en su servicio a las comunidades, pero lamentablemente muy probada en su salud: en 2008 fue operada de cáncer de tiroides. Debido a la necesidad de recibir una atención adecuada a su salud progresivamente comprometida, fue necesaria su hospitalización en un hospital geriátrico de Hyosung, cercano a la comunidad de Seúl. Esto hizo posible un acompañamiento fraterno que alivió su enfermedad. La oración y la presencia de las hermanas eran para ella el bálsamo que consuela y conforta.

En este año jubilar de su Profesión Religiosa, en el 50 aniversario celebrado el pasado 24 de marzo, Jesús Maestro la atrajo hacia sí invitándola al Banquete de las Bodas eternas con la invitación que la liturgia renueva: *Veni sponsa Christi, accipe coronam, quam tibi Dominus, praeparavit in aeternum.* (Ven esposa de Cristo, y acepta la corona que para ti el Señor ha preparado para la eternidad).

Y desde la gloria de tu Señor, Hna, Ma. Josefina, acompaña el camino capitular que estamos a punto de iniciar en la gracia del Centenario de la Fundación.

Sr. H. Micaela Honeth'